

Elterninfo – April 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Nun geht es mit großen Schritten in den letzten Abschnitt dieses Schuljahres. Wir hoffen, Sie und die Kinder hatten schöne Ferientage und konnten „auftanken“!

Terminänderung: Sport- und Spielefest am 29.05.2024!!!

Wegen einer Terminüberschneidung müssen wir einen der beiden mitgeteilten Termine für das Sport- und Spielefest verschieben. Wir möchten sie bitten, diese Terminänderung in Ihrem Kalender und in der Terminübersicht der Schule zu ändern! Das Sport- und Spielefest soll nun früher am 29.05. stattfinden und der 05.06.2024 wäre dann unser Ausweichtermin.

Toilettenraum-Situation

Leider befanden sich die Toilettenräume in keinem guten Zustand:

In den Mädchentoiletten wurden die Wände von Kindern bekritzelt und beschrieben ☹️. Auch wurden hier nasse Tücher an die Wände geschmissen ☹️.

In den Jungentoiletten kommt es zu einem sehr unangenehmen Geruch, da hier zum Ärgernis aller immer wieder „Urin danebengeht“ – leider auch teils absichtlich ☹️. Darunter leiden dann alle Kinder und natürlich auch die Menschen, die dies beseitigen müssen!

Der Schulträger hat die Kabinenwände in den Mädchentoiletten in den Osterferien frisch gestrichen 😊. Der Förderverein der Schule wird die farbige Gestaltung der Toilettenräume durch einen Künstler bezahlen und sorgt auch dafür, dass alle Toiletten mit neuen Toilettenbrillen und -deckeln ausgestattet werden 😊😊😊.

Damit sich hier alle Kinder lange daran erfreuen können, möchte ich Sie bitten, auch zu Hause mit Ihrem Kind das Thema eindringlich zu besprechen. Machen Sie dabei bitte deutlich, dass es auch Ihnen wichtig ist, dass es sich im Toilettenraum entsprechend benimmt und Sie derartige Verschmutzungen der Einrichtungen genauso missbilligen wie wir.

Bei erneuter Beschmutzung oder Auftreten von Schmierereien an den Wänden sehen wir uns gezwungen, auch wenn wir uns dies nicht wünschen, einen Toilettendienst in den Pausen einzurichten und Toilettengänge während der Unterrichtszeit soweit wie möglich einzuschränken.

Aus der Elternschaft wurde zudem die Bereitschaft signalisiert, den Zustand der Toilettenräume durch unterstützende Reinigungsaktionen seitens der Eltern dauerhaft zu verbessern. Wir bedanken uns hier schon im Voraus für dieses wirklich außergewöhnliche Engagement aus der Elternschaft – Es sollte aber bitte nur eine „letzte Option“ sein, da es für uns als Schulgemeinschaft nicht wünschenswert sein kann, wenn Eltern einzelnen Kindern hinterherputzen müssen!

Auch ein Toilettendienst von Schüler:innen in den Pausen kann zwar hilfreich sein, hat jedoch zur Konsequenz, dass die Kinder damit ihrer kostbaren Spiel- und Bewegungszeit beraubt werden. Auch dies wünscht sich hier niemand!

*Schulleitung, Kollegium und OGS-Team
der Hermann-Löns-Schule*

